

# *Le meeting national pour le Jour de la Rébellion Nationale s'est tenu à Pinar del Río*

---



La Havane, 26 juillet (RHC)- En présence du Général d'Armée Raúl Castro, Premier Secrétaire du Parti Communiste de Cuba et président des Conseils d'État et du Conseil des ministres de notre pays, s'est tenu ce mercredi 26 juillet, dans la province de Pinar del Río, le meeting central à l'occasion du 64<sup>e</sup> anniversaire des attaques contre les casernes Moncada, à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes , à Bayamo, dans l'Est de notre pays.

Sur la place provisoire de la Révolution du quartier « Hermanos Cruz », une représentation des nouvelles générations d'habitants de Pinar del Río a fait l'appel traditionnel de ceux qui sont tombés dans l'épopée historique du 26 juillet 1953.

Les premières minutes du meeting ont été consacrées à évoquer la mémoire du leader historique de la Révolution Cubaine par la projection de plusieurs images des visites qu'il a effectuées à cette province pour parcourir des installations , donner des orientations et échanger des vues avec tous les secteurs de la population.

Les jeunes qui ont pris la parole ont mis l'accent sur le legs du leader historique de la Révolution Cubaine et ils se sont engagés à continuer à brandir bien en haut les bannières du Socialisme et ils ont souligné : « nous défendrons la souveraineté de la Patrie, dans n'importe quelle circonstance ».

La Première Secrétaire du Parti Communiste de Cuba dans la province de Pinar del Río, Gladys Martínez Verdecia a mis en exergue les efforts déployés par les habitants de cette province pour poursuivre l'œuvre que Fidel Castro a forgée et impulsée pour donner aux Cubains une vie digne comme il l'avait promis dans son plaidoyer historique « L'Histoire m'acquittera » prononcé au procès contre les assaillants de la caserne Moncada.

Le principal orateur a été José Ramón Machado Ventura, Second Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et Vice-président des Conseils d'État et du Conseil des ministres.

Il s'est référé à la bataille difficile que nous livrons pour le développement de l'économie nationale et il a fait l'éloge du travail quotidien des habitants de Pinar del Río qui a vu naître de multiples patriotes de nos guerres d'indépendance du 19e siècle contre le joug colonial espagnol.

Il a réaffirmé la position inébranlable de notre peuple face aux ennemis de la Révolution et dans la lutte que nous menons pour la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

José Ramón Machado Ventura a également réaffirmé l'appui solidaire à la Révolution Bolivarienne du Venezuela et au président Nicolás Maduro, face aux actions violentes et déstabilisatrices de l'opposition dans ce pays frère latino-américain.

Des milliers d'habitants de Pinar del Río, aux côtés des principaux dirigeants de notre pays, des invités cubains et étrangers, des combattants de la Moncada, des expéditionnaires du yacht Granma, ainsi que des participants à la lutte clandestine contre la dictature de Batista ont assisté au meeting.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/136553-le-meeting-national-pour-le-jour-de-la-rebellion-nationale-sest-tenu-a-pinar-del-rio>



**Radio Habana Cuba**